
Verbandstag 2023 
Basketball-Verband Schleswig-Holstein e.V. 

06. Mai 2023 in Neumünster 
 
E R G E B N I S P R O T O K O L L 
 
Tagesordnung 
 
1) Begrüßung durch den Präsidenten 
2) Grußworte der offiziellen Gäste 
3) Wahl eines Versammlungsleiters 
4) Feststellung der fristgerechten Einladung zum Verbandstag, der Anwesenheit und der 

Stimmberechtigung 
5) Genehmigung der Tagesordnung 
6)   Genehmigung des Protokolls des Verbandstages vom 07. Mai 2022 in 

Neumünster 
7)   Ehrung der Meister der Seniorenligen 
8) Berichte der Vorstandsmitglieder und der Kassenprüfer 
9) Entlastung des Vorstandes 
10) Beratung und Beschluss über den Haushaltsplan 2023 
11) Wahlen            

         (bisherige Amtsinhaber) 
a) Ressortleiter/in Ressort I (Finanzen)   (Volker Hambrock) 
b) Ressortleiter/in Ressort III (Lehrwesen)  (Inger Treu) 
c) Referent/in für Aus- und Fortbildung SR  (Luisa Rath) 
d) Referent/in für Aus- und Fortbildung Trainer   (Viola Schlösser) 
e) Referent/in Miniwesen SR & Trainer   (Lars Thiemann) 
f) Referent/in Förderung Schiedsrichter    (Bjarne Braun) 
g) Vorsitzende/r des Rechtsausschusses   (Kemal Yildiz) 
h)  Vier Beisitzer/innen des Rechtsausschusses  (L. Ströker, L. Thiemann, H.  

                                                                                       Reis, M. Iversen) 
i) Ein Kassenprüfer/in     (Mark Hegner) 

        
12) Anträge zur Satzungsänderung (genauer Wortlaut und Begründung siehe Anlagen 1 und 2) 

Antrag 1 (Anlage 1: Satzungsänderung §18 Zusammensetzung/Vertretungsberechtigung) 
Antrag 2 (Anlage 2: Satzungsänderung §17 Wahlen, Wählbarkeit) 

13) Anträge zu den BVSH-Ordnungen 
14) Terminierung der Spieletauschbörse 2024 
15) Terminierung des Verbandstages 2024 
16) Verschiedenes 

 
___________________________________________________________________ 
Beginn der Tagung: Samstag, 06.05.2023, 12:34 Uhr 
 
Ende der Tagung: Samstag, 06.05.2023, 17:53 Uhr 
 
Protokollführer:  Cedrik Kempin 
 
 
 
 
 



Top 1  Begrüßung durch den Präsidenten 
 
Der Präsident des BVSH, Holger Franzen, begrüßt die Vereinsvertreter und die Funktionäre des BVSH, 
sowie als Gast des Landessportverbandes Schleswig-Holstein, Bernd Küpperbusch. Holger Franzen 
gibt als Einstieg in die Versammlung einen kleinen Überblick über die aktuelle Situation im Verband 
hinsichtlich der Probleme und Fragen, mit denen sich zukünftig beschäftigt werden muss. Zudem 
berichtet er von einem Zuwachs an Mitgliederzahlen, der in Schleswig-Holstein seines gleichen sucht. 
Die erfolgreiche Basketball-EM und das damit verbundene Auftreten in der Öffentlichkeit, ein gutes 
Herauskommen aus der vergangenen Pandemie sowie die hohe Anzahl an basketballverrückten 
Ehrenämtlern in den Vereinen Schleswig-Holsteins sind wichtige Parameter, die zu dieser Entwicklung 
geführt haben. Er appelliert abschließend an alle Anwesenden, den Basketball in Schleswig-Holstein 
weiter voranzubringen und diese Entwicklung noch mehr in den Fokus zu rücken.  
 
Im Anhang befindet sich eine Aufstellung aller Spiele aus dem Punktspielbetrieb der abgelaufenen 
Saison. 
 
 
Top 2  Grußworte der offiziellen Gäste 
 
Bernd Küpperbusch / Landessportverband Schleswig-Holstein 
 
Herr Küpperbusch bedankt sich für die Einladung und überbringt die Grüße des Präsidiums des 
Landessportverbandes. Er berichtet davon, dass die Ängste bezüglich einer finanziellen Not nach der 
Pandemie groß gewesen ist, diese jedoch in großen Teil nicht bestätigt werden konnte. Anders ist es 
bei den aktuell fehlenden Übungsleitern. Viele Ehrenämtler sind während der Pandemie von der 
Bildfläche des Sport verschwunden und bisher nicht wieder aufgetaucht. 
Eine große Thematik, die wir im Sport spüren, stellen die Flüchtlingsströme aus der Ukraine dar. Sport 
dient als Unterstützung zur Sozialisation und Integration in unsere Gesellschaft. Insgesamt ist der Sport 
also als wichtiger Baustein dieser Aspekte zu sehen. 
Herr Küpperbusch weist auf die aktuelle Problematik von Herz-Kreislauf-Erkrankungen, die vermehrt 
bei Kindern und Jugendlichen auftreten, als Folge von falscher Ernährung und fehlender Bewegung 
auf. Ein Thema, dass zukünftig vor allem unsere Krankenkassen belasten und von der Gesellschaft 
gelöst werden muss.  
Er berichtet darüber hinaus von dem neu ins Leben gerufenen Stützpunktkonzeptes, welches als 
Beispiel für die gute Kommunikation zwischen Landessportverband und BVSH dienen soll.  
Herr Küpperbusch bedankt sich abschließend bei allen Ehrenämtlern, die den Basketball in Schleswig-
Holstein mit viel Herzblut vorangetrieben haben.  
 
 
Stellungnahme von den Anwesenden 
 
Achim Trautmann (Husumer SV): Achim bedauert es sehr, dass die Basketball-Nationalmannschaft bei 
der Wahl zur Mannschaft des Jahres noch nicht einmal auf dem Wahlzettel auftauchte. Dies stellt eine 
große Verfehlung des DBB dar.  
Zudem erläutert er, dass er sich vom Landessportverband mehr als nur Lippenbekenntnisse wünscht. 
Aktuell würde viel Sportunterricht in Schulen als auch viele Sportstunden in den Vereinen ausfallen, da 
verschiedene Veranstaltungen wie Abschlussprüfungen oder die Unterbringung von Flüchtlingen eine 
Nutzung der Sporthallen verhindern. Aus Vereinssicht entsteht der Eindruck, dass die Problematik auf 
Landesebene bekannt ist, aber keine Lösungsansätze entwickelt und weitere Schritte eingeleitet 
werden.  
 
Bernd Küpperbusch bedankt sich für den Beitrag und erläutert, dass sportinteressierte Schulleiter oder 
aktive Vereine beim Landessportverband mit solchen Wortmeldungen offene Türen einrennen würden.  
 
Ingo Dewald (TSB Flensburg) ruft dazu auf, sich mit diesem Anliegen an die Landesministerin Prien zu 
wenden, um einen größeren öffentlichen Druck ausüben zu können.  
 
 



Totenehrung 
 
Holger Franzen ruft die Anwesenden zu einer Totenehrung der verstorbenen Ehrenmitglieder des 
vergangenen Jahres auf.  
 
 
Top 3  Wahl eines Versammlungsleiters 
 
Der Vorstand schlägt Kerstin Erdmann als Versammlungsleiterin vor. Kerstin Erdmann wird einstimmig 
zur Versammlungsleiterin gewählt. 
 
 
Top 4   Feststellung der fristgerechten Einladung zum Verbandstag, der  
            Anwesenheit und der Stimmberechtigung 
 
Zum Verbandstag 2023 wurde fristgerecht am 22.04.2023 über das offizielle Organ, der Homepage 
des BVSH, eingeladen. Nach Auszählung der Anwesenheitsliste wird festgestellt, dass 185 von 239 
möglichen Stimmen anwesend sind.* 
 
 
Top 5   Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird ohne Gegenstimmen genehmigt, nachdem der Tagesordnungspunkt 7) 
Ehrungen der Seniorenligen neu eingeführt, der Unterpunkt 8) Wahlen e) Ressortleiter/in V 
(Leistungssport) gestrichen und der Unterpunkt zur Wahl des Referenten/in Sportdisziplin eingepflegt 
worden ist. 
 
 
Top 6   Genehmigung des Protokolls des Verbandstages vom 07. Mai 2022 
 
Das Protokoll war für alle einsehbar. Es wird einstimmig genehmigt. 
 
 
Top 7  Ehrungen der Meister der Seniorenligen 
 
Meister HOL  TSV Kronshagen 
Meister HLL  Kieler Förde Baskets 
Meister DVL  Itzehoe Eagles 
Meister HBLN  FT Vorwärts Kiel 
Meister HBLS  MTV Lübeck 
Meister HBKN  Kieler Förde Baskets 
Meister HBKS  BG Herzogtum-Lauenburg 
 
 
 
Holger Franzen ehrt Jens Hasse mit der goldenen Ehrennadel des BVSH und bedankt sich in 
außerordentlicher Form für sein langjähriges Engagement. 
 
 
Holger Franzen ernennt Achim Trautmann unter Zustimmung der Anwesenden zum Ehrenmitglied des 
BVSH und bedankt sich in außerordentlicher Form für sein langjähriges und vielschichtiges 
Engagement. 
 
 
 
 
 
 



Top 8   Berichte der Vorstandsmitglieder und der Kassenprüfer 
 
 
Die Berichte des Präsidenten und der Ressortleiter wurden vorab per Email an die Vereine verschickt. 
Fragen oder Ergänzungen gab es zu folgenden Berichten: 
 
Präsident, Holger Franzen 
Keine Ergänzungen, keine Fragen. 
 
 
Vizepräsident, Volker Hambrock 
Fried Schröder (BBC Rendsburg) stellt Fragen zu den Verwendungszwecken Digitalisierung, 
Leistungssport und offenen Forderungen. 
 
Volker Hambrock bedankt sich für den kritischen Blick auf die Aufstellung. Im Bereich Digitalisierung 
wurde eine Hardware für die Geschäftsstelle besorgt, zudem wurde der Leistungssportbereich mit 
Lichtschranken und ähnlichen Hilfsmitteln ausgestattet.  
 
Darüber hinaus wird erläutert, dass die 40.000€ hohe Förderung für den Leistungssport von Seiten des 
Landessportverbandes auch in das Jahr 2023 überschrieben werden konnte. Mit diesem Geld soll im 
besten Fall in den nächsten drei Jahren ein möglicher Landestrainer finanziert werden können. Diese 
Rückstellung der Fördermittel ist auch für andere Landesverbände erfolgt. 
 
Der Aspekt bezüglich offener Forderungen hat sich erledigt, an dieser Stelle hat sich ein Fehler in der 
Aufstellung eingeschlichen, die Zahlungen sind mittlerweile eingegangen. 
 
 
Ressortleiterin II Sportorganisation, Christina Ehresmann 
Keine Ergänzungen, keine Fragen. 
 
 
Ressortleiterin III Lehrwesen für SR und Trainer, Inger Treu 
Keine Ergänzungen, keine Fragen. 
 
 
Ressortleiter V Leistungssport, Jan Winkler 
Keine Ergänzungen oder Fragen. 
 
 
Kassenprüfer, Achim Trautmann und Mark Hegner 
 
Mark Hegner und Achim Trautmann haben die Kasse am 24.03.2023 geprüft. Es waren alle Ordner 
einsehbar. Zu den Buchungen, die stichprobenartig kontrolliert wurden, lagen alle Belege vor. Die 
Kasse ist sehr ordentlich geführt. 
 
Kritisch hinterfragt wird das Projekt „Trainer machen Schule“, bei dem ein Vertrag zwischen dem Land 
Schleswig-Holstein und der ausführenden Person geschlossen wurde. Deshalb wurden ergänzende 
Anmerkungen zu dieser Thematik verfasst und dem Berichtsheft beigefügt. Es wird der Vorschlag 
geäußert, Rücksprache mit dem Ministerium bezüglich der genannten Aspekte zu führen, einen 
Arbeitskreis für dieses Thema einzuführen und zusätzlich eine juristische Fachmeinung einzuholen. 
 
Lars Thiemann (1. SC Norderstedt) wünscht sich eine Stellungnahme von Seiten des Vorstands zu den 
genannten Punkten.  
 
Die ursprünglichen Verhandlungen sind zwischen Björn Hinrichs und dem Ministerium gelaufen, 
Unterstützung wurde von Fried Schröder geleistet, über die Inhalte ist der damalige Vorstand informiert 
worden.  



Die Rückmeldungen und Abrechnungen von Seiten Björn Hinrichs kommen grundsätzlich fristgerecht, 
eine Spiegelung zum Ministerium kann somit gewissenhaft erfolgen. Somit wird das geäußerte Risiko 
von Seiten des Vorstands nicht geteilt.  
 
Holger Franzen ergänzt, dass ein Folgeprojekt für 2025 noch nicht festgesetzt worden ist. Das aktuelle 
Modell wird es so nicht wieder geben. Eine Evaluierung des Projektes ist sehr schwierig. Es können 
keine Aufstellungen zu den tatsächlichen Zahlen ermittelt werden, wie viele Kinder und Jugendliche 
neu in den Vereinen auftauchen.  
 
Die Entscheidung, an welchen Schulen das Projekt durchgeführt wird, liegt bei Björn Hinrichs. Der 
Vorstand und die Geschäftsstelle werden darüber informiert. Eine solche Aufstellung liegt den 
genannten Gremien in aktueller Form vor. Über die Qualität des Trainings kann aufgrund fehlender 
Rückmeldungen von Seiten der Schulen ebenfalls nur spekuliert werden.  
 
Antje Mevius (BBC Rendsburg) fragt nach, ob ein Einwirken von Seiten des BVSH bestehen kann, 
Schulen in basketballarmen oder förderbedürftigen Gemeinden  besuchen zu lassen, um die weißen 
Flecken des Landes kleiner werden zu lassen. Dies ist im Rahmen der laufenden Absprache zwischen 
dem BVSH und der Projektleitung „Trainer machen Schule“ aktuell nicht möglich. Dieser Aspekt sollte 
in einer zukünftigen Gestaltung zielführend verfolgt werden. 
 
Henrique Reis (BG Herzogtum Lauenburg) greift Aspekte wie die Abrechnung von Fahrtkosten und die 
Frage nach einer Aufsichtspflicht für das Projekt auf. Die Kontrolle der Durchführung des aktuellen 
Projekts sollte auch von Seiten des BVSH erfolgen, nicht allein durch das Innenministerium.  
 
Oskar Söhl und Bosse Maag (beide VfL Oldesloe) verlassen um 13:48 Uhr die Versammlung. Die 
Stimmenanzahl liegt nun bei 178. 
 
Es scheint nicht klar zu sein, ob Zeitstunden oder Schulstunden abgerechnet werden. 
 
Lars Thiemann (1. SC Norderstedt) bittet darum, beim nächsten Verbandstag eine Aufstellung über die 
Arbeitszeiten und -orte von dem Projekt „Trainer machen Schule“.  
 
Sabine Reschke-Partey (Itzehoe Eagles) merkt an, dass auch eine Kontrollmöglichkeit von Seiten des 
BVSH in einen möglichen neuen Vertrag mit aufgenommen werden müssen.  
 
Ingo Dewald (TSB Flensburg) schlägt vor, die Versammlung möge einen Beschluss über einen Vortrag 
an den Vorstand fassen, dass das Gespräch mit dem Innenministerium gesucht werden soll, um über 
eine Fortführung des Projektes und die anderen Aspekte des von den Kassenprüfern erstellten 
Schreibens zu sprechen. Zudem sollen die Kündigungsoptionen des aktuellen Vertrags aufgrund 
relevanter Anpassungen geprüft werden. Außerdem sollte geprüft werden, ob das Projekt zeitnah in 
anderer Art und Weise gestaltet werden kann. Dieser Antrag wird per Handzeichen einstimmig 
angenommen.   
 
Die Auflistung der Punkte, mit denen der Vorstand beauftragt wird, ist dem Anhang zu entnehmen. 
 
 
Top 9   Entlastung des Vorstandes 
 
Mark Hegner schlägt die Entlastung des Vorstandes vor. Der Verbandstag entlastet den Vorstand 
einstimmig. 
 
Lea Kühn (Kieler TB) und Martin Köpke (Lübecker TS) verlassen die Versammlung um 14:00 Uhr. Die 
Stimmenanzahl liegt nun bei 172.  
 
Die Versammlung wird von 14:00 bis 14:35 Uhr für ein Mittagessen unterbrochen. 
 
 
 



Top 10  Beratung und Beschluss über den Haushaltsplan 2023 
 
Volker Hambrock und Kerstin Erdmann haben den Haushaltsplan 2023 erstellt.  
 
Der Haushalt wird zur Verabschiedung gestellt. Mit 172 JA-Stimmen und 0 Gegenstimmen wird der 
Haushaltsplan 2023 beschlossen. 
 
 
Top 11 Wahlen 
 

  
a) Ressortleiter/in Ressort I (Finanzen) 

 
Vorschlag: Volker Hambrock 
171 JA-Stimmen, eine Enthaltung. Einstimmig gewählt. Volker Hambrock nimmt die Wahl an. 

 
 

b) Ressortleiter/in Ressort III (Lehrwesen) 
 
Vorschlag: Inger Treu 
171 JA-Stimmen, eine Enthaltung. Einstimmig gewählt. Inger Treu nimmt die Wahl an. 
 
 

c) Referent/in für Aus- und Fortbildung SR 
 
Vorschlag: Luisa Rath 
167 JA-Stimmen, fünf Enthaltungen. Einstimmig gewählt. Luisa Rath nimmt die Wahl an. 

 
 

d) Referent/in für Aus- und Fortbildung Trainer 
 
Vorschlag: Viola Schlösser 
162 JA-Stimmen, 10 NEIN-Stimmen. Mehrheitlich in Abwesenheit gewählt. Schriftliches 
Einverständnis liegt vor.  

 
 

e) Referent/in für Miniwesen SR & Trainer 
 
Vorschlag: Lars Thiemann 
 167 JA-Stimmen, fünf Enthaltungen. Einstimmig gewählt. Lars Thiemann nimmt die Wahl an. 
 
 

f) Referent/in Förderung Schiedsrichter 
 

Vorschlag: Bjarne Braun 
172 JA-Stimmen. Einstimmig gewählt. Bjarne Braun nimmt die Wahl an. 

 
 

g) Referent/in Sportdisziplin 
 

Vorschlag: Mark Hegner (Möllner SV) 
167 JA-Stimmen, fünf Enthaltungen. Einstimmig gewählt. Mark Hegner nimmt die Wahl an. 
 
 
 
 
 

 



h) Vorsitzende/r des Rechtsausschusses 
 
Vorschlag: Thomas Pickhardt 
167 JA-Stimmen, 5 NEIN-Stimmen. Mehrheitlich In Abwesenheit gewählt. Schriftliches 
Einverständnis liegt vor.  
 
 

i) Vier Beisitzer/innen des Rechtsausschusses 
 
Vorschläge: Dominique Andresen (TuS Nortorf), Henrique Reis (BG Herzogtum Lauenburg), 
Justus Falk (Kieler Förde Baskets), Jan Böh (Bargteheide Bees) 
172 JA-Stimmen. Eistimmig gewählt. Alle Vorgeschlagenen nehmen die Wahl an. 
 

 
Achim Trautmann tritt von seinem Amt als Referent/in Schulsport mit sofortiger Wirkung zurück.  
 
 

j) Ein Kassenprüfer/in 
 

Vorschläge: Vera Thiemann 
172 JA-Stimmen, Einstimmig gewählt. Vera Thiemann nimmt die Wahl an. 

 
 

Top 12 Anträge 
 
 
  Anträge zur Satzungsänderung (genauer Wortlaut und Begründung siehe  
  Anlagen 1 und 2) 
    
Die Satzungsanträge wurden fristgerecht mit der Einladung zum Verbandstag auf der BVSH- 
Homepage veröffentlicht.  
 
Antrag 
Nr. 

   Dringlichkeit ¾ MH             Abstimmung          Änderungen 
Für geg. Anz.St. für geg. Anz. St.  

1      172 Der Antrag wird aus formalen Gründen 
zurückgezogen. 

2      172 Der Antrag wird zurückgezogen. 
 
 
Top 13  Anträge zu BVSH-Ordnungen 
 
Die Anträge wurden auf der BVSH Homepage fristgerecht veröffentlicht und sind dort einzusehen. Die 
Anträge werden einzeln diskutiert und ggf. geändert oder angepasst. 
 
Antrag 
Nr. 

   Dringlichkeit ¾ MH             Abstimmung          Änderungen 
Für geg. Anz.St. für geg. Anz. St.  

1    172 0 172 Die Änderungen werden übernommen. 
2    172 0 172 Die Änderungen werden übernommen. 
3    167 5 172 Die Änderungen werden übernommen. 
4    162 10 172 Die Änderungen werden übernommen. 
5    128 44 172 Die Änderungen werden zur Saison 

2023/2024 übernommen, wenn dies der 
rechtliche Rahmen hergibt. 

6    156 16 172 Die Änderungen werden übernommen. 
7    172 0 172 Die Änderungen werden übernommen. 
8    170 2 172 Änderung: 10.00€ statt 50.00€ 

Meldegeld. 
9    51 121 172 Antrag abgelehnt. 



10    97 65 172 Die Änderungen werden übernommen. 
11    134 38 172 Die Änderungen werden übernommen. 
12    172 0 172 Die Änderungen werden übernommen. 
13    172 0 172 Die Änderungen werden übernommen. 
14    172 0 172 Die Änderungen werden übernommen. 
15    172 0 172 Die Änderungen werden übernommen. 
16    172 0 172 Die Änderungen werden übernommen. 
17    172 0 172 Die Änderungen werden übernommen. 
18    100 72 172 Die Änderungen werden übernommen. 
19      172 Der Antrag wird aufgrund der Annahme 

des Antrags Nummer 18 
zurückgezogen. 

20      172 Der Antrag wird aufgrund der Annahme 
des Antrags Nummer 18 
zurückgezogen. 

21    164 0 164 Die Änderungen werden übernommen. 
22    10 154 164 Antrag abgelehnt. 
23    164 0 164 Die Änderungen werden übernommen. 
24    164 0 164 Die Änderungen werden übernommen. 
25      164 Der Antrag wird aufgrund der Annahme 

des Antrags Nummer 23 
zurückgezogen. 

 
 
Vor der Abstimmung des Antrags Nummer 21 verlassen Tobias Trapp und Christoph Diers (beide TSV 
Schleswig) um 17:07 Uhr die Versammlung. Die neue Stimmenanzahl beträgt 164.  
 
 
Top 14  Terminierung der Spieletauschbörse 2024 
 
Vorschlag: 13. Juli 2024 
 
Einstimmig angenommen.  
 
 
 
Top 15  Terminierung des Verbandstages 2024 
 
Vorschlag: 25. Mai 2024 
 
Einstimmig angenommen. 
 
 
 
Top 16  Verschiedenes 
 
Bärbel Trautmann (Husumer SV) bittet darum, die älteren Beiträge auf der Homepage regelmäßig zu 
entfernen.  
 
Martin Bokeloh (TSV Reinbek) fragt nach, wann der nächste LSE-Schiedsrichterlehrgang stattfinden 
soll. Antwort von Luisa Rath: Geplant ist jeweils ein Lehrgang im Juni, im September und im Dezember, 
konkrete Planungen gibt es zum jetzigen Zeitpunkt leider noch nicht. 
 
Achim Trautmann (Husumer SV) fragt nach, ob Vorstellungen existieren, wie das Projekt Miniwesen 
weiterverfolgt werden soll. Auf Husumer Seite gibt es unter Umständen eine mögliche Kandidatur. 
 
Dominique Andresen (TuS Nortorf) merkt an, dass eine zunehmend fehlende Entscheidungsfindung 
bezüglich verletzungsgefährdender Aktionen zwischen Spielerinnen und Spielern zu beobachten ist. 



 
Henrique Reis (BG Herzogtum Lauenburg) berichtet von einer gewissen Hilflosigkeit in Bezug auf 
extreme Affengeräusche oder ähnliche Vorfälle, bei denen Situationen zu eskalieren drohen. 
 
Inger Treu merkt an, dass grundsätzlich keine direkte Handhabe gegen Zuschauer vorliegt. Einzig in 
Kommunikation mit dem Heimtrainer können Maßnahmen ergriffen werden.  
 
Luisa Rath ergänzt, dass die fehlende Sensibilisierung von Schiedsrichtern auch auf Seiten von 
Spielern, Trainern und Zuschauern zu finden ist. Der Aspekt der Sensibilisierung geht also definitiv alle 
Parteien eines Spiels an. 
 
Cedrik Kempin stellt erste Ideen einer geplanten Fairplay-Kampagne des BVSH vor. Es sollen die 
Vereine in die Ideenfindung mit einbezogen werden, gerne soll also Feedback und/oder eigene Ideen 
an den BVSH kommuniziert werden. 
 
Im Anhang befinden sich die vorgestellten Informationen bezüglich der vorgestellten Kampagne. 
 
Markus Rodemann (SV Preussen Reinfeld) schlägt vor, Aufbügler für Trikots mit dem Slogan 
auszugeben.  
 
Kerstin Erdmann merkt an, dass der Verein als Rechnungsadresse in TeamSL eingetragen werden 
sollte.  
 
Frank Schlösser erinnert an die nahenden Meldetermine für diverse Ligen, den Termin für die 
Spieletauschbörse sowie diverse übrige Termine.  
 
Holger Franzen beendet die Versammlung und wünscht allen Anwesenden einen guten Heimweg. 
 
 
 
 
Schwalmtal, den 08.05.2023 
 
 
        Protokollführer          Sitzungsleiterin 

                                                                                                 
         Cedrik Kempin                                                                   Kerstin Erdmann 
 
 
 
 


